
ブドウ順調に生育しています。 
 

6 月２０日（金）に３年生活デザイン科の「課題研究」の実習で、ブドウの袋掛けが終わり、

その後、不要な房を切り落としました。１学期前半は気温があまり上がらず、例年より１０日程

度生育が遅れていますが、気温も上昇し、順調に生育が進んでいます。収獲は９月中旬～下旬に

なる見込みなので、楽しみにしています。 

  

巨峰の袋掛け            シャインマスカットの袋掛け 

  

        摘心作業               摘心したブドウの枝 

   

  摘房作業で適正な房数に減らしました     全体の 3分の１くらいの房を落とし 

残った房を充実させます 


